

SELBSTSTÄNDIGER ANTRAG gem. §41 (1) idgF. TGO StRin Mag. Viktoria Gruber MA

Eine flächendeckende Gesundheitsversorgung ist besonders wichtig. Primärversorgungszentren sind der Schlüssel zur Verbesserung. Unsere Ärzte in Schwaz leisten hervorragende Arbeit und geben ihr Bestes. Der Bedarf an ärztlicher Versorgung ist jedoch größer als ihn unsere bestehenden Ärzte abdecken können. Es gibt zahlreiche Personen in Schwaz die keinen Hausarzt haben, und die bestehenden Allgemeinmediziner können keine neuen Patienten mehr aufnehmen. Die Ausweitung der ärztlichen Versorgung im niedergelassenen Bereich entlastet auch unser Krankenhaus und führt im Besten Fall zu weniger stationären Aufenthalten.

In Primärversorgungszentren können sich Allgemeinmediziner mit anderen Gesundheitsberufen zu Teams zusammenschließen. Das Behandlungsspektrum in Primärversorgungszentren reicht von Akutversorgung durch Allgemeinmediziner, über Gesundheitsvorsorge, Rehabilitation bis hin zur Pflege. Primärversorgungszentren bieten Vorteile für Mediziner und Patienten. Kurze Wartezeiten, längere Öffnungszeiten, gute Vertretungsstruktur, mehr Zeit für die einzelnen Patienten. Gute Struktur und Planbarkeit für Ärzte.

Antrag an den Gemeinderat der Stadt Schwaz:

Der Gemeinderat der Stadt Schwaz wolle den Antrag betreffend Primärversorgungszentrum in Schwaz beschließen:

Die Schaffung eines Primärversorgungszentrum in Schwaz ist dringend notwendig, um unsere bestehenden Allgemeinmediziner und unser Krankenhaus zu entlasten, und für Patienten eine gute wohnortnahe und flexible Ausweitung der Möglichkeit zur medizinischen Versorgung zu gewährleisten. Deshalb soll die Stadt Schwaz, im Zuge des Primärversorgungsgesetz, welches 2017 verabschiedet wurde, alle Möglichkeiten zur Schaffung eines Primärversorgungszentrums in Schwaz in Betracht ziehen und die Umsetzung forcieren.

Für die IgLS

StRin Mag. Viktoria Gruber MA

StRin Mag. Viktoria Gruber MA
Tel. 0043/650/8250125
e-mail: viktoriamgruber@gruene.at